

Gabriel Aguilera Manrique nació en 1965 en Fondón, provincia de Almería. Desde 1986 es Diplomado en Enfermería, Licenciado en Psicología desde 1995 y Doctor por la Universidad de Almería desde junio de 2009.

En el ámbito de la **actividad clínica asistencial**, ha desarrollado su actividad como enfermero, durante trece años (1986-1998) en diferentes instituciones sanitarias públicas como centros de salud y hospitales, los últimos ocho años en el Hospital Torrecárdenas de Almería. De estos últimos tres años compatibilizó su actividad clínica con la de Profesor Asociado de Ciencias de la Salud de la Universidad de Almería, específicamente dedicado a las prácticas hospitalarias de estudiantes en áreas médico quirúrgicas.

En el ámbito de la **docencia**, se dedica exclusivamente a esta actividad desde el año 1998. Actualmente es profesor Titular de Universidad del Departamento de Enfermería, Fisioterapia y Medicina de la Universidad de Almería. Participa en la docencia del Grado de Enfermería en la asignatura Enfermería del Adulto I. Participa en el Plan de Fomento del Plurilingüismo, en lengua inglesa, con asignaturas en el Grado de Enfermería, desde el curso 2009-10 a la actualidad.

En relación a la docencia en el posgrado, participa actualmente en los siguientes másteres: Investigación en Ciencias de la Enfermería, Ciencias de la Sexología, Profesorado de Educación Secundaria y en el de Urgencias y Cuidados Críticos.

Ha realizado y realiza estancias, anualmente, como coordinador en el marco del Programa Erasmus +, en universidades europeas de Finlandia, Noruega, Polonia, Lituania, Rumanía, Grecia, Portugal, Italia, impartiendo docencia en dichas universidades.

Posee Distinción Honorífica, según la evaluación realizada de las tareas académicas de los estudiantes, durante los cursos 1998-99, 1999-2000, 2000-01. Mención de Excelencia Docente del Informe de evaluación de la actividad docente (2007-2012) Docentia-Almería 2013 con una puntuación de 96,7/100. Premio a la excelencia docente de la Universidad de Almería a proyectos docentes para el diseño de materiales didácticos en soporte informático. Convocatorias 2009 y 2010.

En relación a la **gestión**, ha desarrollado su labor como Vocal de la Junta de Enfermería del Área Hospitalaria Sur del Complejo Hospitalario Torrecárdenas de Almería en los años 1997-1998. Ha sido secretario del Colegio Oficial de Enfermería de Almería (1990-2003). Actualmente coordinador académico del programa Erasmus + de Universidades europeas de Finlandia, Polonia, Rumanía y Grecia. Coordinador académico del programa Erasmus Mundus. Proyecto Phoenix. Movilidad entre universidades de Oriente Próximo (Jordania, Líbano, Palestina y Siria).

Desde noviembre del 2004 a mayo del 2013 ha sido Director del Departamento de Enfermería y Fisioterapia (desde octubre del 2012 denominado: Enfermería, Fisioterapia y Medicina).

Coordinador de la titulación Grado de Enfermería desde octubre de 2013 a febrero de 2015. Vicedecano, sección de Enfermería y Fisioterapia, de la Facultad de Ciencias de la Educación, Enfermería y Fisioterapia desde febrero a septiembre de 2015. Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud desde marzo de 2016 hasta la actualidad.

En relación a la **investigación**, su ORCID es 0000-0002-1945-9626. Actualmente posee un sexenio de investigación, tramo 2009-2014. Pertenece al grupo de investigación de Ciencias de la salud (CTS-451). Autor y coautor de diferentes publicaciones y artículos científicos. Ha participado en los siguientes proyectos: Investigador en proyectos de cooperación internacional PCI España e Iberoamérica en universidades de Bolivia, años 2004, 2006, 2007, 2008. Proyecto de intercambio entre Directivos y Personal de la Universidad de Almería, 2014-15. Proyecto Europeo Researchers' Square (RESSQUA). 2015, 2016. Estancias de investigación en Universidades de Italia, Lituania, Portugal y Bolivia. Ha dirigido y, actualmente, es director de tesis doctorales y miembro de tribunales de evaluación de tesis doctorales.